
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kaiser ist der  für eine Art König.

Er ist aber noch mächtiger als ein König.

Das Wort „Kaiser“ kommt vom lateinischen

 „Caesar“.

Das war zunächst der Name des

A$einherrschers Julius Cäsar im Alten Rom.

Im Heiligen Römischen 

regierten römisch-deutsche Kaiser.

Fast 400 Jahre lang waren aber auch verschiedene  aus dem

Haus Habsburg im Heiligen Römischen Reich an der .

Ab 1871 herrschten verschiedene Kaiser nacheinander

auch wieder über .

Dieses letzte deutsche Kaiserreich dauerte bis 1918.

Seit etwa 100 Jahren gibt es aber weder einen

 noch einen König in Deutschland.
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